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J’étais à Villepinte.
C’était mon premier meeting politique. Les gens étaient debout
sur les chaises. La foule vibrait sur des phrases simples
comme « 15000 Français qui ont bravé le politiquement correct,
les menaces de l’extrême gauche la haine des médias. »
Ou « C’est le début de la reconquête du plus beau pays du
monde ! »
Et « Nous travaillons pour après demain, pour nos enfants et
les enfants de nos enfants. ».
Les gens étaient debout sur les chaises.
C’était beau, c’était magique.
Dans la voiture, sur le chemin du retour, j’ai mis les chaînes
d’informations pour savoir ce que les médias en disaient.
Rien.
Puis ils ont évoqué en boucle les 4 andouilles de SOS Racisme
qui avaient été “violentés”après avoir brandi une banderole.
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J’y étais et je n’avais rien vu tant c’était un épiphénomène
qui avait duré 3 minutes au fond de la salle.
Et donc je ne me faisais pas d’illusion : À court terme je ne
nous voyais pas gagner contre un système verrouillé par les
médias tenus par une poignée de milliardaires.
Néanmoins j’imaginais un travail de fond pour gagner en 2027.
Je me suis engagé auprès des militants de mon département et
j’ai rencontré des gens formidables.
Lors de notre première réunion quand j’ai évoqué 2027 on m’a
gentiment  renvoyé  dans  mes  22  (!):  Nous  allons  gagner
maintenant  !
Vous savez quoi ? J’y ai cru !
Et puis il y a eu le Trocadéro. En réalité il y avait plus de
100 000 personnes sur place. Je le sais car j’ai dû partir
vers 15h30 avant l’arrivée de Z. La place était pleine et en
partant il y avait encre des files de personnes qui arrivaient
de toutes les rues avoisinantes. Je pense qu’il y avait au
moins 120 000 personnes.
La encore j’y ai cru.
Le  lendemain  m’a  rappelé  à  la  réalité  :  pour  les  medias
l’évènement  c’était  les  3  minutes  pendant  lesquelles  une
partie de la foule avait scandé « Macron assassin ».

J’ai regretté que Eric Zemmour ne muscle pas son bras gauche
comme le lui avait conseillé Michel Onfray. Il aurait été
plus difficile à diaboliser.
Pour moi c’est sa seule erreur.
Il y a une deuxième erreur mais qu’on ne peut lui reprocher
c’est sa sincérité et son honnêteté.
En  effet,  on  ne  peut  pas  gagner  une  partie  truquée  en
restant honnête.
Nous vivons une époque profondément malhonnête, hypocrite et
violente.
Avec un peuple abruti par 50 ans de démission de l’instruction
publique, d’émissions de téléréalité et de produits chinois
low cost.
Et même pour 2027 ça va être compliqué d’ouvrir les yeux



grands fermés des moutons.
Je vous le dis : les médias tiennent la démocratie dans le
creux de leur main.
Et les réseaux sociaux n’y changeront rien.

En attendant il y ce deuxième tour.

Soyons  lucides  :  Marine  n’a
aucune chance. Le processus est
bien ficelé et finement contrôlé
par  les  médias  qui  vont  faire
semblant d’y croire pour éviter
l’abstention  des  macronistes.
Déjà  sur  les  plateaux  TV  vous
avez un partisan de MLP contre 4
adversaires.  On  y  aura  droit

pendant  2  semaines.
Tout d’un coup Marine va redevenir « d’extrême droite ».
Bref le scénario est joué d’avance.

 

 

Je ne veux plus jouer à faire
semblant d’y croire.Je pense au
film l’armée des ombres. A Lino
Ventura qui refuse de courir.
Il  est  dans  une  pièce  avec
quelques condamnés. Il va être
exécuté.
Il  prend  son  paquet  de
cigarette.  Le  regarde  puis  le
fait passer à ses camarades sans
se servir.

Le paquet passe de main en main. Jusqu’à revenir vers lui….
Vide.
Symbole terrible.
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Puis vient l’exécution. Les Allemands veulent s’amuser.
Ils mettent les condamnés sur une ligne. Deux mitrailleuses
sont derrière.
Ils doivent courir. Celui qui arrivera le premier au fond aura
la vie sauve jusqu’à la prochaine course.
Lino Ventura refuse de courir.
A quoi bon.

…
Et puis je me suis dit que, ne serait-ce que pour suivre les
consignes  de  Christine  et  Pierre  qui  se  battent  avec
tellement d’énergie. Ne serait-ce que parce que  on n’a
jamais gagné une partie en abandonnant, après tout pourquoi
ne pas faire ce dernier effort même si il est inutile.

Jusqu’à ce que Ménard me crache à la gueule.
Il n’a pas besoin des 7% des votes de Zemmour nous dit-il.
Ce type a gardé de ses années de gauchisme une sorte de haine
primaire pour ceux qui aiment la civilisation chrétienne. Et
ça ressort, la bave aux lèvres.

Et bien merci Ménard : ma décision est prise et définitive.
Grâce à toi.
Je regarderai quand même le débat télévisé.
Il y a 5 ans marine avait fait l’avion avec ses bras. Il
paraît qu’elle a changé. Je voudrais voir si elle va faire
l’hélicoptère cette fois ci.
Ce sont toujours des moments qu’on n’oublie pas.

Note de Christine Tasin

Merci  DiogeN  pour  ce  texte  superbe,  cette  émotion  qui  se
devine, cette détresse presque, mais surtout ce désespoir de
voir combien ils sont forts.

Effectivement nous n’avons pas pris les mêmes décisions. Je
comprends et respecte la tienne ô combien explicitée. Je suis
juste un peu réservée, donner à ce salopard de Ménard le droit



de nous priver de ta voix ça me dérange, ça me révulse…

POur le reste, oui, je voterai Marine parce que même si les
salauds sont nombreux, j’ai le devoir de TOUT essayer pour
sauver les 11 millions de Français qui ont voté patriote et
qui  ne  méritent  pas  qu’on  les  abandonne  à  la  piqûre
obligatoire, à la soumission à Big Pharma, à der Leyen, à
Davos  et  autres  Gates-Soros.  Je  ne  peux  pas  me  dire  que
j’abandonne sans me battre, sans essayer.

 


